

El 20 de abril de 2015 el Sector Sindical Agentes de Movilidad de CCOO, se ha reunido con Jorge García Castaño, representante del Grupo Político Ahora Madrid.

En esta reunión se ha hablado de los 10 años sin negociación, de la “maravillosa” Dirección que tenemos y de la idea de una posible integración de los AAMM en el Cuerpo de Policía Municipal.



De izq a dcha: Héctor (AAMM-CCOO), Jorge (Ahora Madrid), María Jesús (AAMM-CCOO)  
Jorge García Castaño: *"Incluiremos propuesta para un mejor futuro de los Agentes de Movilidad en nuestro programa..."*

Ampliaremos información en las Asambleas en los Centro de Trabajo: Miércoles 22 Norte y Viernes 24 Centro